

ODF Waiver and Entry Form

FDO Décharge de responsabilité et Formulaire d'inscription

Waiver and Release of Liability / Décharge de responsabilité

Participants are required to confirm their agreement with the terms and conditions found in the prize list, including the waivers in this section. **Please read carefully as this will affect your legal rights and liabilities.**

A. Release from liability while on premises

The undersigned acknowledge(s) that there are risks inherent in all horse related activities, which could result in serious physical harm or death to horse, rider, groom, assistant, spectator and others. Such activities could also result in damage to or loss of property. The undersigned agree(s) to assume these risks and all associated legal risks while at Wesley Clover Parks (the "premises") during the days of the competition to which this entry relates. Furthermore, the undersigned agree(s) to:

- Hold harmless and indemnify Equestrian Canada (EC), National Capital Dressage Inc., Wesley Clover Parks, and all their officials, officers, directors, employees, volunteers, agents, and representatives, and;
- Release them from any liability or responsibility for accident, damage, injury, death, or illness to the undersigned, any horse which the undersigned cause(s) to be on the premises, or any family member or spectator accompanying the undersigned on the premises or attending at the premises for the purposes of visiting or viewing the undersigned, and from liability for loss of, theft of, or damage to any property belonging to any of these individuals, howsoever caused, arising out of or in connection with the undersigned taking part in the aforesaid competition and notwithstanding that the same may have been contributed to or occasioned by the negligence of the said bodies, or any of them, and all of their officials, directors, employees, volunteers, agents, and representatives.

B. Agreement to be bound by rules and regulations

Per Article A801, every entry at an EC sanctioned competition shall constitute an agreement by the Person Responsible that the owner, lessee, trainer, manager, agent, coach, driver or rider and horse shall be subject to the EC constitution and all rules of EC and any additional rules set by the competition. It is the responsibility of all individuals participating in any capacity in EC sanctioned competitions to be knowledgeable regarding the EC constitution and the applicable rules of EC and the additional rules, if any, imposed by the competition. Do not participate in this EC sanctioned competition in any capacity if you do not consent to be bound by the constitution and rules of EC and any additional rules imposed by the competition. The Person Responsible agrees to the release of any information on the entry form to EC. Every entry shall further constitute an undertaking that to accept as final the decision of the EC Board of Directors on any question arising under said rules.

- I hereby certify that every horse, rider and/or driver is eligible as entered and agree for myself and my representatives to be bound by the Constitution and

Les participants sont tenus de confirmer leur accord avec les termes et conditions figurant dans l'avant-programme, y compris les décharges de responsabilité dans cette section. **Ce document affectera vos droits et responsabilités. Lisez attentivement.**

A. Dégagement de la responsabilité sur les lieux

Les soussignés reconnaissent qu'il existe des risques inhérents à toutes les activités liées aux chevaux, qui pourraient entraîner des blessures physiques graves ou la mort du cheval, du cavalier, du groom, de l'assistant, du spectateur et d'autres. Ces activités pourraient également entraîner des dommages ou des pertes de biens. Les soussignés s'engagent à assumer ces risques et tous les risques juridiques associés lorsqu'ils se trouvent à Wesley Clover Parks (les « locaux ») pendant les jours de la compétition auxquels cette inscription se rapporte. En outre, les soussignés conviennent de :

- Tenir indemne et indemniser Canada Équestre (CÉ), National Capital Dressage Inc., Wesley Clover Parks et tous leurs officiels, dirigeants, administrateurs, employés, bénévoles, agents et représentants; et
- Les dégager de toute responsabilité en cas d'accident, de dommage, de blessure, de décès ou de maladie envers le soussigné, tout cheval que le ou les soussignés font être sur place, ou tout membre de la famille ou spectateur accompagnant le soussigné sur place ou se présentant sur les locaux dans le but de visiter ou de voir le soussigné, et de la responsabilité pour la perte, le vol ou les dommages à tout bien appartenant à l'une de ces personnes, quelle qu'en soit la cause, découlant de ou en relation avec la prise du soussigné participant au concours susmentionné et nonobstant le fait que la même faute peut avoir été provoquée ou occasionnée par la négligence desdits organes, ou de l'un d'entre eux, et de tous leurs fonctionnaires, administrateurs, employés, bénévoles, agents et représentants.

B. Accord à respecter les règles et les règlements

Selon l'article A801, toute inscription faite à un concours sanctionné de CÉ représente un accord en vertu duquel la Personne responsable (ou les Personnes responsables) reconnaît que le propriétaire, le locataire, le dresseur, l'entraîneur, le directeur, l'agent, l'instructeur, le meneur ou le cavalier, ainsi que le cheval sont assujettis aux dispositions des statuts et des règlements de CÉ et à tout règlement supplémentaire établi par le concours. Il est de la responsabilité de toutes les personnes participant à quelque titre que ce soit à des compétitions sanctionnées par CÉ de connaître la constitution de CÉ et les règles applicables de CÉ et les règles supplémentaires, le cas échéant, imposées par la compétition. Ne participez pas à ce concours sanctionné par CÉ à quelque titre que ce soit si vous ne consentez pas à être lié par la constitution et les règles de CÉ et par les règles supplémentaires imposées par le concours. La personne responsable accepte la divulgation de toute information sur le formulaire d'inscription à CÉ. Chaque inscription constitue en outre un engagement à accepter comme définitive la décision du Conseil d'administration de CÉ sur toute question soulevée par lesdites règles.

- Je certifie par la présente que chaque cheval, cavalier ou meneur est admissible conformément au présent formulaire

rules of EC at this competition. It is hereby recognized that all equestrian sports involve inherent risk and that no helmet or protective equipment can protect against all foreseeable injury. I hereby accept this risk and hold harmless EC, the competition, their officials, organizers, agents, employees and their representatives. The person(s) responsible (PR) agrees to the release of any information on the entry form to EC. (A802.4)

- I hereby certify that every horse listed on this entry form has met the requirements of Article A519, Vaccinations. See Rules of EC, Section A, General Regulations, Article A519, Vaccinations. (A802.7)
- Further for junior riders: They will wear properly fitted and fastened approved headgear at all times while riding or driving at the event location. It is understood that juniors not meeting this requirement will not be allowed to compete at these competitions. See Rules of EC, Section A, General Regulations, Article A905, Headgear. (A802.6)

C. Photo/video release

I hereby waive any rights to privacy and compensation, which I may have in connection with such use of my name and likeness, including rights that may be created in connection with any photographic or video production, editing and promotion therewith.

d'inscription et je m'engage personnellement, ainsi que mes représentants, à respecter les statuts et règlements de Canada Équestre au présent concours. Je reconnais par la présente que le sport équestre comporte certains risques et qu'aucune bombe (casque protecteur) ou équipement de protection n'est en mesure de me protéger contre toute éventuelle blessure. J'accepte par la présente d'assumer ce risque et je dégage CÉ, le concours, ses officiels, organisateurs, agents, employés et leurs représentants de toute responsabilité. La Personne responsable (ou les Personnes responsables) consent à la divulgation de tout renseignement sur le formulaire d'inscription remis à CÉ. (A802.4)

- J'atteste par la présente que tout cheval figurant sur ce formulaire d'inscription satisfait aux exigences de l'article A519, Vaccinations. Voir Règlements de Canada Équestre, section A, Règlements généraux, Article A519, Vaccinations. (A802.7)
- Cavalier-ères juniors : Il/elle devra être coiffé d'un casque protecteur dûment approuvé, attaché et ajusté à sa pointure, et ce, en tout temps lorsqu'il monte à cheval ou mène une voiture sur le site du concours. Il est entendu qu'un junior qui ne se conforme pas à cette exigence ne sera pas admis à prendre part aux épreuves de ce concours. (Voir l'article A905 – Casque protecteur des règlements généraux (section A) des règlements de Canada Équestre.) (A802.6)

C. Autorisation photo / vidéo

Je renonce par la présente à tout droit à la vie privée et à l'indemnisation que je pourrais avoir en relation avec une telle utilisation de mon nom et de mon image, y compris les droits qui peuvent être créés en relation avec toute production, montage et promotion photographique ou vidéo.

Release must be signed by the rider, owner and Person Responsible. All people signing these statements must be identified on the entry form.

La décharge de la responsabilité sur les lieux doit être signée par le/la cavalier-ère, le/la propriétaire, et la personne responsable. Toutes les personnes signant ces déclarations doivent être identifiées sur le formulaire d'inscription.

Signature (owner / propriétaire)	Signature (witness / témoin-e)	Date (yyyy/mm/dd, aaaa/mm/jj)
Signature (parent/guardian if rider under 18 years of age), parent / tuteur-e si cavalier-ère de moins de 18 ans)	Signature (witness / témoin-e)	Date (yyyy/mm/dd, aaaa/mm/jj)
Signature (rider / cavalier-ère)	Signature (witness / témoin-e)	Date (yyyy/mm/dd, aaaa/mm/jj)
Signature (person responsible / personne responsable)	Signature (witness / témoin-e)	Date (yyyy/mm/dd, aaaa/mm/jj)

I/we confirm that there is liability insurance in force with respect to the ownership of the competing horse.

Je confirme / nous confirmons qu'une assurance responsabilité civile est en vigueur en ce qui concerne la propriété du ou des chevaux de compétition.

Signature (owner / propriétaire):		
Insurer / Compagnie d'assurance :	Policy number / Numéro de police :	Expiry date (yyyy/mm/dd): Date d'échéance (aaaa/mm/jj) :

ODF Entry Form / Formulaire d'inscription FDO

Horse Name: Nom du cheval :	EC ID #: # CÉ :	Gender / Sexe : <input type="checkbox"/> Gelding / Hongre <input type="checkbox"/> Mare / Jument <input type="checkbox"/> Stallion / Étalon
DoB (yyyy/mm/dd): DDN (aaaa/mm/jj) :	FEI ID #: # FEI :	
Height: Taille :	USEF ID#: # USEF :	

Rider / Cavalier-ère	
First Name: Prénom :	
Family Name: Nom de famille :	
Email: Courriel :	
Address: Adresse :	
City: Ville :	Prov/State: Prov./État :
Postal Code/Zip: Code postal/Zip :	Country: Pays :
Phone: Tél. :	
Citizenship: Citoyenneté :	
EC#/USEF#: # CÉ ou # USEF :	
PTSO#: # OSPT :	
FEI#: # FEI :	
DoB (yyyy/mm/dd): DDN (aaaa/mm/jj) :	

Owner / Propriétaire	
First Name: Prénom :	
Family Name: Nom de famille :	
Email: Courriel :	
Address: Adresse :	
City: Ville :	Prov/State: Prov./État :
Postal Code/Zip: Code postal/Zip :	Country: Pays :
Phone: Tél. :	
Citizenship: Citoyenneté :	
Rider EC#/USEF#: # CÉ ou # USEF :	
Rider PTSO#: # OSPT :	
Rider FEI#: # FEI :	

<input type="checkbox"/> Self-Coached / Auto-entraîné-e
<input type="checkbox"/> EC Licensed Coach / Entraîneur agréé CE
Coach Name: Nom du coach :
Coach EC# or USEF#: Coach # CÉ ou # USEF :

Person Responsible* / Personne responsable*
PR Name: Nom :
Email/Courriel : Phone/Tél. :

Horse Stabling Information Services d'écurie -- renseignements	Horse: Cheval :	Stable group name: Groupe-écurie :
Arrival date and time: Date et heure d'arrivée :	Departure date and time: Date et heure de départ :	
Special info: Renseignements spéciaux :		

CDI & CPEDI Entries / Inscriptions CDI & CPEDI

Refer to tentative schedule in prize list for class fees and numbers.

Note that Equestrian Hub charges a transaction fee of 6% for on-line entries.

Reportez-vous au calendrier proposé pour connaître les frais et les numéros des classes.

Notez qu'Equestrian Hub facture des frais de transaction de 6 p.c. pour les inscriptions en ligne.

Class # # Classe	Class Division/Test Division / Reprise	Day Jour	Fees Frais
TOTAL			

Total class fees / Frais total (classes)		
Stabling Fees: # of horse + tack stalls (Wed-Sun) Frais (services d'écurie) # de stalles pour cheval + équipement (mer-dim) par stalle	_____ × \$280	
# of extra days # de jours additionnels	_____ × \$45	
# of bags of shavings # de sacs de copeaux	_____ × \$12	
# of bales of hay # de balles de foin	_____ × \$17	
EC equine medication control fee / Frais de contrôle des médicaments de CÉ		\$50
EC dressage levy / Fonds de dressage CÉ		\$12
Administration fee / Frais d'administration <ul style="list-style-type: none"> ▪ ODF admin fee / Frais d'administration du secrétariat du FDO (\$65) ▪ Paramedic fee / Frais paramédicaux (\$13) ▪ Security fee / Frais de sécurité (\$28) 		\$106
Mail-in entry fee / Inscription envoyée (courriel, poste)		\$100
Include if applicable / Ajoutez (le cas échéant) :		
Non-competing horse / Cheval non-compétitif	\$130	
Golf cart rental / Location de voiture de golf	_____ × \$440	
Late entry fee / Inscription tardive	\$70	
Sub-total / Sous-total		
HST / TVH (13%)		
TOTAL		

National (Gold) Entries / Inscriptions Concours Or

Refer to tentative schedule for class fees and numbers. For any ToC and Para Dressage classes, indicate tests that will be used.

Note that Equestrian Hub charges a transaction fee of 6% for on-line entries.

Reportez-vous au calendrier proposé pour connaître les frais et les numéros des classes.

Pour les RaC et les classes de para dressage veuillez indiquer la reprise

Notez qu'Equestrian Hub facture des frais de transaction de 6 p.c. pour les inscriptions en ligne.

Class # # Classe	Class Division/Test Division / Reprise	Day Jour	O, A, JR, YR, Child O, A, JR, JC, Enf.	Fees Frais
TOTAL				

Total class fees / Frais total (classes)		
Stabling Fees: # of horse + tack stalls (Wed-Sun) Frais (services d'écurie) # de stalles pour cheval + équipement (mer-dim)	_____ × \$215 (Gold/Or) or/ou _____ × \$280 (CDI/CPEDI)	
Security fee (for CDI/CPEDI stabling only) Frais de sécurité (stalle CDI/CPEDI seulement)	\$28	
Day stall only (one day from 6 a.m. to 7 p.m.) Stalle journalière seulement (une journée de 6 h à 19 h)	\$115	
# of extra days / # de jours additionnels	_____ × \$45	
# of bags of shavings / # de sacs de copeaux	_____ × \$12	
# of bales of hay / # de balles de foin	_____ × \$17	
EC equine medication control fee / Frais de contrôle des médicaments de CÉ		\$8
EC dressage levy / Fonds de dressage CÉ		\$12
Administration fee / Frais d'administration <ul style="list-style-type: none"> ▪ ODF admin fee / Frais d'administration du secrétariat du FDO (\$65) ▪ Paramedic fee / Frais paramédicaux (\$13) 		\$78
Mail-in entry fee / Inscription envoyée (courriel, poste)		\$100
Include if applicable / Ajoutez (le cas échéant) :		
Non-competing horse / Cheval non-compétitif	\$130	
Golf cart rental / Location de voiture de golf	_____ × \$440	
Late entry fee / Inscription tardive	\$50	
Sub-total / Sous-total		
		HST / TVH (13%)
TOTAL		